



Oktoberfest in der Möhnetalhalle

Mit zünftiger bayerischer Blasmusik empfängt das Blasorchester Allagen mit der Nordkompanie Allagen am Samstag, 30. September, ab 18.30 Uhr seine Gäste zum zweiten Oktoberfest in der Möhnetalhalle. „Gerne auch in typischer bayrischer Kleidung“, so der Chef der Nordkompanie Gregor Helle. Das Blasorchester wird von Niels Bolinger dirigiert. „Neben der zünftigen Blasmusik“, erläutert Oliver

Stratenschulte als Chef des Blasorchesters Allagen, „gibt es weitere typisch bayrische Attraktionen, die den Festabend bei freiem Eintritt abrunden.“ Passend zu der weiß-blau geschmückten Möhnetalhalle wollen die Veranstalter ihre Gäste mit Bierbeißern, Brezeln, Fleischpflanzerln oder Leberkäs kulinarisch verwöhnen. Kleine Wettkämpfe runden den Abend ab. Ab 23 Uhr legt ein DJ auf. FOTO: ELKE KÖHLER